

Ce sont articles de libre échange, que n'arrêtent pas nos douaniers, et qui font fureur en plus d'un quartier.

Jetons souvent le cri d'alarme. Mettons partout l'étiquette *poison* sur ces produits vitriolés, et, à ceux qui ont commis l'imprudence d'y goûter, administrons sans délai un énergique contre-poison.

PAUL DES CROISÉS.

---

## FAITS ET ŒUVRES

### HONNEUR AUX BRAVES

Le Conseil municipal de la paroisse de Saint-Marc des Carrières a fait voter, par les contribuables, le 23 du courant, un règlement de prohibition, pour empêcher l'octroi de toute licence et prohiber la vente et le commerce de toute liqueur alcoolique dans les limites de la municipalité. Les trois-quarts des électeurs municipaux inscrits sont venus voter en faveur du règlement, et aucun vote n'a été enregistré contre. Ce magnifique résultat prouve que la Tempérance progresse un peu partout. Honneur au Conseil municipal et aux paroissiens de Saint-Marc des Carrières !

### A ST-MAURICE DE THETFORD

M. le Curé de St-Maurice entend bien garder sur pied le beau bataillon qu'il faisait enrôler, il y a plus d'un an, dans la grande armée des tempérants. Dimanche dernier, après une série d'instructions données par Mgr l'Auxiliaire, les hommes, au nombre de 325, répondaient à l'appel et prenaient ou renouvelaient l'engagement des chevaliers de la Croix Noire. Les femmes et les enfants les avaient précédés et leur avaient déjà donné le rendez-vous de la vaillance et de l'honneur au pied du noble étendard.

La section paroissiale de St-Maurice s'est accrue d'une centaine de membres, à cette occasion. C'est donc un contingent de 800 soldats qu'elle fournit maintenant, et qu'elle fait évoluer sur un champ de bataille particulièrement intéressant, et déjà fameux par les victoires qui y furent gagnées.

M. l'abbé Houle est un chef modèle, toujours debout, l'œil